REFORMA



■El edificio de la Alcaldía de Coatepec Harinas fue vandalizado por pobladores de Agua Amarga, el jueves pasado.

Plagian en Edomex a seis morenistas



REFORMA / STAFF

TOLUCA.- Un día después de los disturbios que se registraron en el municipio de Coatepec Harinas, por la inseguridad en el sur del Estado de México, seis militantes de Morena no aparecen.

De acuerdo con fuentes estatales, ayer se reportó la desaparición de seis personas simpatizantes de Morena en Coatepec Harinas y de quienes hasta el momento se desconoce su paradero.

Mientras la Fiscalía General de Justicia estatal no quiso dar información, la Secretaría de Seguridad del Estado de México esperaba tener más datos sobre el caso.

Las fuentes consultadas detallaron que, en principio, se reportó que eran integrantes del equipo de campaña de Delfina Gómez, candidata a la gubernatura por la alianza Morena-PT- PVEM.

Pero más tarde se precisó que no son personas cercanas al equipo de la candidata de Morena, pero sí de militantes de ese partido de la región sur de la entidad.

El jueves pasado, pobladores de Agua Amarga tomaron la Alcaldía de Coatepec Harinas, ante el presunto levantamiento de la delegada de esa comunidad.

Los disturbios derivaron en la quema de vehículos, y pobladores encapuchados se

Omite Delfina inseguridad

MONTSERRAT PEÑALOZA Y ABIMAEL CHIMAL

La abanderada de Morena a la gubernatura, Delfina Gómez, visitó ayer tres municipios del sur de la entidad, pero no hizo mención de los hechos de violencia ocurridos el jueves pasado en Coatepec Harinas.

En Texcaltitlán, Gómez propuso una campaña de alfabetización para adultos.

En Zacualpan afirmó que está 20 puntos arriba en las preferencias.

En Almoloya de Alquisiras dijo que regresará después del 4 de junio.

"Pensaba regresar en cuatro meses, pero no, tenemos que regresar antes", prometió.

armaron con palos y piedras para pedir la liberación de su representante comunitaria.

Según reportes policiales, los pobladores acusaron a sicarios La Familia Michoacana que se dedican a la tala clandestina, de sembrar violencia y terror en la zona.

Los líderes del grupo delincuencial son los hermanos Johny, "El Pes", y José Alfredo Hurtado Olascoaga, "El Fresa", quienes operan en Tierra Caliente, región que abarca Guerrero y el Edomex.